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新町長 
 

 

 

先の町長選挙で初当選した千葉繁新阿見

町長は３月２０日に初登庁をしました。小

雨模様の天候でしたが、役場庁舎玄関前に

多くの方々が集まりました。 
 

 

 

玄関前で役場職員から歓迎の花束を受け取り、庁

舎内に入りロビーで記念写真を撮った後、支援者

からも花束を受け取り記念写真に納まっていまし

た。また、短い挨拶も行いました。「第８代の町長

に就任したこと、身が引き締まる思いだというこ

と、町民のために全力を尽くすこと」などが話さ

れました。話の途中では、激しい選挙戦を振り返

ったのか、思わず言葉に詰まりこみ上げてくるも

のがあったようでした。 
 

私は、５年くらい町長応接室にはご無沙汰してお

り、本当に久し振りに町長応接室に入りました。

副町長不在が８年間続きましたが、解消されるで

しょう。議会と執行部（町長）は、ほど良い協力

と緊張の関係が必要です。千葉新町長には、町民

や議会の意見も良く聞く「耳」をもって町政執行

に当たっていただくことをお願いしたいと思いま

す。大いに期待しています。 
 

 
 

議会 
 

 

 

平成３０年３月１日に開会した阿見町議

会は、全議案を可決して閉会しました。 
 

 

 

３月１６日、廃校となる吉原小学校及び実穀小学

校の体育施設（体育館や運動場）の利用に関する

条例の制定、介護保険条例の一部改正など条例改

正が１８件、平成２９年度阿見町一般会計補正予

算など各種会計補正予算７件、平成３０年度一般

会計予算など各種会計予算７件、工事請負契約、

土地の処分、町道の廃止と認定、合計３６件の議

案を可決しました。 
 

 

介護保険条例の一部改正及び日常生活支援総合事

業の実施に関する条例、平成３０年度一般会計予

算、国民健康保険、介護保険、後期高齢者医療な

どの特別会計予算３件、合計５件については賛成

多数で、その他は全会一致で可決となりました。

私は、全議案に賛成しました。反対討論の詳細に

ついては「議会だより」をご覧下さい。 

 
 

３月の議会は、町長選挙によって町長が交代

することが決まっていましたので、新年度予

算も町長の政策的判断を必要とするものを除

く骨格予算で審議しました。平成３０年度当

初予算（骨格予算）では、一般会計１５５億

円、特別５会計１１０億円、公営企業会計（水

道事業）１５億円、合計２８０億円となりま

した。政策的判断を要する予算は、千葉町長

が３月２０日に就任しヒアリングを経て６月

議会に、補正予算として提案される予定です。 
 

 



一般質問 
 

⬤地域再生計画「あみプラチナタ

ウン」について 
 

 

海野：地域再生計画「あみプラチナタウン」

の現状及び課題、今後の見通しについて 
 

天田町長：平成３３年度に最終目標「東京圏

からのアクティブシニアの移住人口９０人

達成」を掲げていたが、目標達成は不可能で

あり大幅な計画延伸は必至だと認識してい

る 
 

 

海野：ＵＲから譲渡された荒川本郷地区に計画さ

れた地域再生計画「あみプラチナタウン」は、日

本版ＣＣＲＣとして平成２８年８月に内閣総理大

臣から認定を受け、計画が進行している。 
 

しかし、指定した地域再生推進法人・一般社団法

人「東京霞ヶ浦プラチナプロジェクト」の代表者

が辞任、交代したり、地域再生計画に「目標」と

明示された項目が未達成になると思われるなど、

進捗状況について関係者から不透明な状況がある

と指摘されている。本計画の経緯及び現状、課題、

今後の見通しについて質問する。 

 

天田町長：計画では平成３３年度に最終目標「東

京圏からのアクティブシニアシニアの移住人口９

０人達成」を掲げていたが、事業開始時期が未定

で、目標達成は不可能であり大幅な計画延伸は必

至だと認識している。 
 

これまでに要した経費は、平成２７年から２９年

までの３年間で４千６３万円を見込んでいる。国

の交付金が４千２１万円、町の支出額は４２万円。

事業者への補助はない。 
 

事業化に到るには、具体的で実効性のある全体計

画、個別事業計画、金融機関が承認した資金計画

の再提出が最低条件と考えている 

 

海野：私は平成２７年６月議会に提案された地域

再生計画策定協議会関連予算に反対し、その後は

計画が進行したので反対はしなかった経緯がある。

新町長がこの計画を継続して取り組むためには、

実現可能性を確信できるように、課題の具体的な

解決方法についても、事務方から明確に説明でき

なければならない。 

 
 

 

⬤町長退職金返還時期について 
 

 

海野：天田町政の公約実現状況について、特

に町長退職金返還時期について 
 

天田町長：町長退職金については私にお任せ

いただきたい 
 

 

海野：町長退職金を受け取らないという公約は、

退職金を町に寄付すると理解して良いか。 

天田町長：町長退職金は私がもらうものですから

私にお任せいただきたい。 

 

海野：この公約は町長就任期間の８年間を通じた

公約と理解して良いか。 

天田町長：町長退職金は私にお任せ下さい。 

 

海野：天田町長は公約を実現するということにこ

だわってやって来た。「お任せ下さい」という答弁

は、２期を通じて退職金を返し、町民のために使

うということだと理解している。返還を期待して

いる。 

 
 

 

 

無料法律・生活相談 
 

 

 

●地域や家庭での日常生活上の問題や法

律に関わる問題などに遭遇して解決でき

ずに悩んでいる方の相談に応じます。予約

が必要です。 
 

予約は、０９０-１５４８-５２９４ 


